

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La XIV Feria de la Piedra aumenta el 15% la asistencia de visitantes durante cuatro días

Más de 3.500 personas avalan la repercusión del certamen ■ Las visitas guiadas y la talla en vivo, principales atractivos del certamen

ENE | VILLAMAYOR

La organización de la XIV Feria de la Piedra de Villamayor y II Feria Provincial se muestra "satisfecha" por la buena aceptación y asistencia de público que durante cuatro días ha dejado muestra de la repercusión que supone este evento cultural, en el que cada vez más se pone de manifiesto el carácter empresarial del recurso natural por excelencia del municipio.

Una respuesta positiva que lo demuestra el aumento de casi el 15% de público, con más de 3.500 personas que han pasado por el Hábitat Minero desde el jueves, además de 200 escolares que han conocido de cerca la cantera, a lo que ha contribuido también el buen tiempo. "Aunque la mayor afluencia de visitantes ha tenido lugar durante el fin de semana, en los actos de inauguración oficial y en la entrega de los premios de los certámenes de escultura que han estado tallando al aire libre", afirma el alcalde, Ángel Luis Peralvo.

En este sentido, asegura que unificar la celebración de todos los actos en el mismo recinto "ha sido un acierto y tener concentradas las distintas actividades en el Hábitat ha facilitado a los visitantes poder visualizar y disfrutar de la feria". A esta novedad se ha unido la presencia de escultores internacionales que han aportado un atractivo más a esta edición del certamen, en el que se apuesta para consolidarlo con la continuidad del carácter provincial y ampliarlo a otros ámbitos, dando prioridad al espíritu profesional y económico que implica la extracción de recursos minerales.



El buen tiempo ha animado la feria este año. | ENE

CONTINUIDAD

Visitas guiadas

Las visitas guiadas al Hábitat Minero, tanto para escolares como para grupos y particulares continúa siendo uno de los atractivos del recinto, para mostrar al público las canteras de donde se extrajo la piedra dorada que luce Salamanca.

Certámenes

La Feria continuará con la talla en vivo de los escultores, identidad del evento, con el concurso para los estudiantes de Bellas Artes y mantener la presencia de los tallistas internacionales.

Futuro

Los responsables municipales ya empiezan a trabajar en la nueva edición de la feria, en la que ampliarán los municipios extractores de recursos minerales.

SANTA MARTA DE TORMES



La Policía Local ha intensificado su vigilancia de calle a pie. | ENE

La Policía Local elaborará informes para dar a conocer sus actuaciones a los vecinos

ENE | SANTA MARTA

La Policía Local de Santa Marta ha iniciado la elaboración de informes para acercar a la población su trabajo y dar a conocer las actuaciones que realizan a diario, que se han intensificado con las campañas de control de distintos aspectos para mantener la convivencia y seguridad ciudadanas.

El objetivo es comenzar así una dinámica de trabajo en la que queden recogidas y registradas todas las intervenciones que realizan, y en principio se prevé que

tengan periodicidad quincenal o mensual en función del volumen de actividad.

Los agentes han realizado un total de doce intervenciones en las dos últimas semanas. Entre las que destacan, además de la denuncia a un vecino por tener en malas condiciones a un animal, los expedientes tramitados en materia de tráfico, con cinco casos en los que actuaron, tres por delitos contra la seguridad vial, ya que los conductores dieron positivo en el control de alcoholemia.

Protección Civil recibe formación especializada en prevención de incendios

Una decena de miembros de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil ha recibido formación especializada en materia de prevención de incendios de cara a solventar las situaciones que se dan durante la época estival con motivo de las altas temperaturas. Una de las razones fundamentales que ha llevado a formar una división contra incendios es que en lo que va de mes han colaborado con los Bomberos de la Diputación en más de cinco intervenciones, para extinguir fuegos en solares, caminos y en la Isla del Soto. Por ello, este grupo se ha reunido junto a la Jefatura de Protección para acordar los puntos de máxima afluencia de incendios respecto al año pasado y reforzar la vigilancia. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES

Éxito de la Olimpiada Intergeneracional

Alrededor de 120 participantes entre escolares de 5º y 6º de Primaria de los tres colegios, junto a alumnos de Aspase, Asprodes, Insolamis y CRMF y los mayores de Ballezol se dieron cita ayer en el Pabellón Municipal para celebrar las primeras Olimpiadas Intergeneracionales, con las que se busca la integración social a través de juegos, adaptados a las capacidades funcionales y cognitivas. | ENE

